

SEMINAIRE INTERGOUVERNEMENTAL FRANCO-SENEGALAIS

[En vidéo, la déclaration conjointe des deux Premiers Ministres.](#)

La troisième édition du séminaire intergouvernemental franco-sénégalais s'est tenu le 19 octobre 2017 à Matignon, à Paris.

L'assemblée était coprésidée par les deux Premiers Ministres Edouard PHILIPPE de la France et Mahamat Boun Abdallah DIONE du Sénégal.

C'étaient présentes de plusieurs ministres des deux gouvernements.

A l'ordre du jour des travaux, quatre thèmes majeurs :

- Mobilité et migration ;
- Education et santé ;
- Accompagner l'émergence du Sénégal ;
- Politique étrangère, défense et sécurité.

Des sujets débattus en tête-à-tête entre les deux Premiers Ministres. Tête-à-tête élargie aux Ministres des Affaires étrangères des deux pays ; en entretien conjoint des ministres français et sénégalais de l'Intérieur et des Affaires étrangères et au cours des entretiens bilatéraux des ministres français et leurs homologues sénégalais.

Entretiens au cours desquels ont assisté Son Excellence Monsieur l'Ambassadeur, le Ministre-Conseiller et les Conseillers de l'Ambassade du Sénégal dont les ministres de tutelle avaient fait le déplacement sur Paris.

Dans une déclaration conjointe, les deux Premiers Ministres ont exprimé une convergence de vues sur les dossiers de coopération, une vision commune sur les enjeux globaux aux plans sécuritaires et environnementaux ainsi que la lutte contre toutes les formes d'extrémisme d'exclusion.

Paris et Dakar ont, par ailleurs, souligné le rôle majeur de la Diaspora dans le dynamisme de la coopération décentralisée.

Edouard PHILIPPE et Mahamat Boun Abdallah DIONE ont estimé que ce

séminaire intergouvernemental a permis de constater, une nouvelle fois, l'étroitesse des liens qui unissent la France et le Sénégal.

[Revenir](#)